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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 二次交通事業者支援について 

(1) 今回の補正予算で二次交通事業者への緊急支援を実施するとの

ことだが、遅きに失した感があり、また、一度きりの支援では不

十分と考えるがどうか。 

(2) 貸切バスの需要回復に向け、県内交通事業者の貸切バスを利用

する旅行企画に対して、継続的に更なる支援を実施してはどうか。 

(3) 感染拡大により、旅行先が北海道や沖縄、首都圏、近畿圏から

比較的感染者が少なかった北陸に振り替えられていた修学旅行が

元に戻されつつあるが、修学旅行への対策を聞く。 

(4) 今後の観光需要の回復を見据え、貸切バス等の二次交通事業者

への支援に対する所見を聞く。 

 

２ 移住促進策について 

(1) 都市部からの移住者が多いと聞くが、移住者や移住希望者の年

代や職業などの傾向を聞く。 

 (2) 移住セミナー参加者や移住体験者からはどのような反応があっ

たのか。また、移住希望者を移住につなげていくためには何が必

要と考えているのか。 

 (3) 移住希望者獲得のための重要なツールである５Ｇ環境の整備は

急務と考えるが、現状と今後の方針を聞く。 

 (4) 移住促進に向けては、部局横断のプロジェクトを組み、一体と

なって取り組むべきと考えるがどうか。 

 

３ 森林資源の有効活用について 

(1) ウッドショックを契機に、県内市町と連携し、独自性があり、

長期的観点で県民に広く恩恵のある森林管理計画を策定し、実施

すべきと考えるがどうか。 

 (2) 林業の担い手確保・効率化、大木の伐採・製品化、森林活用の

事業拡大などについて、いしかわ森林環境税や森林環境譲与税の

有効活用も含め、思い切った施策の検討が必要と考えるがどうか。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

４ 自転車交通秩序への取り組みについて 

(1) 自転車を取りまく環境が著しく変化している中で、これまで以

上の自転車対策が必要と考えるがどうか。 

(2) 電気自動車や電動アシスト自転車の広がりにより、歩行者、自

転車、自動車の棲み分けには、これまで以上に注意が必要と考え

るが、自転車への対応を聞く。 
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